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Чувственное познание играет важную роль в поведении человека. Сущность чувственного отражения 
в том, что оно представляет собой процесс, характеризующийся образным содержанием и знаковой 
формой. Рассматривается принцип кодирования сенсорной информации (обонятельных согналов). Будучи 
субъективным образом объективного мира, чувственное отражение действительности остается для 
человека каналом связи с окружающим миром. Ощущения, включая и обонятельные, образуют тот базис, 
без которого не будет объективного познания мира. 
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Sense perception plays an important role in a man's behaviour. The essence of sense reflection presents a 

process which is characterised by an image contents and a sign form. It is conveyed the principle of coding of sensor 
information (olfactory signals). Being a subjective image of the objective world, sensual reflection of reality remains 
as a channel of connection with environment for a person. Perceptions including olfactory form that basis without 
which objective world cognition will not take place.   
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